## Jugendtreff erhält Fördergeld



Am 2. Dezember hat die Kulturstiftung der Kreissparkasse Rhein-Pfalz Fördergelder von insgesamt 13.700,00 € an die Initiatoren von neun ausgewählten Projekten und Vereinen übergeben. Die Kulturstiftung unterstützte die Jugendarbeit und die kulturellen Tätigkeiten des Fördervereins Jugendtreff mit 500,00 € Fördergeldern. V.I.n.r.: Gabriela Hetterich (Geschäftsstellenleiterin Mutterstadt), Klaus Schemmel (hinten, Leiter des Jugendtreffs), Stefan Marx (Zweiter Vorsitzender Förderverein), Klaus Lenz (Zweiter Beigeordneter) bei der Übergabe der Fördergelder.

(Amtsblatt vom 17. Dezember 2009)